

# Une offrande conséquente



TopChrétien



Un chrétien et sa femme assistaient un jour à une réunion missionnaire. Ils avaient sur eux une grosse somme d'argent provenant de leur salaire. Au moment de l'offrande, touchés par les besoins, d'un commun accord, - ils donnent la moitié de la somme. Quelques temps plus tard, ils viennent trouver le pasteur et ils expliquent ce qui précède. Le pasteur pense qu'ils viennent réclamer une partie de cet argent... mais pas du tout... Ils viennent pour donner l'autre moitié car depuis Dieu les a tellement bénis qu'ils tiennent à montrer leur reconnaissance !

**TopChrétien**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)